

## **ADRsportRED se réjouit des nominations récentes du Ministre Hélène Chalifour Scherrer et du Ministre Stan Keyes**

Le programme ADRsportRED se réjouit des nominations récentes de Mme Hélène Chalifour Scherrer et M. Stan Keyes aux titres respectifs de Ministre du Patrimoine canadien et Ministre d'État (Sport). Leurs dévotion et enthousiasme sauront sans contredit élever le sport amateur canadien à des niveaux encore jamais atteints.

Par la même occasion, nous tenons à remercier leurs prédécesseurs, Mme Sheila Copps et M. Paul De Villers, pour leurs vénérables contributions au mouvement sportif canadien.

C'est grâce à leur travail acharné que les nouveaux élus pourront maintenant guider la communauté sportive vers d'autres succès et innovations tel que le Programme ADRsportRED.

Le Programme ADRsportRED est un programme national unique en son genre qui a pour mandat d'aider à prévenir et à régler les différends au sein du système sportif canadien. Pour en savoir davantage sur les produits et services offerts par le Programme ADRsportRED : [www.adrsportred.ca](http://www.adrsportred.ca)

Félicitation et Merci!

Gordon Peterson  
Président du comité aviseur ADRsportRED